

## Herzlich willkommen Fabian Perlini

Es freut uns, dass wir unseren bisherigen Kirchenpfleger, Fabian Perlini mit Jg. 1977 per 12. August 2024 als neuen kirchlichen Mitarbeiter für unsere Kirchgemeinde gewinnen konnten.



Fabian Perlini ist studierter Religionswissenschaftler und Religionspädagoge mit einem Lehrdiplom für Maturitätsschulen. Damit bringt er ideale Voraussetzungen mit, um für Jugendliche verschiedene Vermittlungsangebote zu religiösen Inhalten anzubieten, womit er einen Teil der bisherigen Aufgaben von Karin Rätzer übernehmen wird.

Da Fabian Perlini zudem einen grossen Erfahrungsschatz im Bereich der Erwachsenenbildung aufweist, wird es zukünftig vermehrt Angebote für diese Zielgruppe geben. Ausserdem werden auch projektbezogene Arbeiten wie beispielsweise «Lange Nacht der Kirchen» oder ein «Kirchgemeindefest» zu dem Aufgabengebiet dieser Stelle zählen.

Wir sind sehr glücklich, mit Fabian Perlini einen uns bereits bekannten und sehr kompetenten Mitarbeiter gefunden zu haben. Mit seinem etwas anderen Ausbildungshintergrund wird er unser bestehendes Team ideal ergänzen.

Einziges Wehmutstropfen bleibt, dass wir Fabian Perlini als sehr geschätzten Kirchenpfleger verlieren werden. Nach Vorgaben der Landeskirche dürfen Mitarbeiter mit einem Pensum von mehr als 20% nicht zugleich das Amt als Kirchenpfleger innehaben. Deshalb wird Fabian Perlini sein Amt als Kirchenpfleger per 31. Mai 2024 niederlegen.

Wir heissen Fabian Perlini als neuen Mitarbeiter sehr herzlich willkommen!

*Ursula Leckebusch, Ressort Personal,  
Kirchenpflege Reformierte Kirche Staufberg*